

GRUNDSCHULE ST. AUGUSTINUS

Cloppenburg, 20.01.2021

Liebe Eltern.

wir möchten Ihnen kurz ein paar Informationen zum Ende des 1. Halbjahres mitgeben.

Das Land Niedersachsen hat sich entschieden, die Präsenzpflicht in der Schule bis zum 14.02.2021 auszusetzen. Das heißt, dass Sie als Eltern entscheiden müssen, ob Sie Ihr Kind zur Schule schicken oder aber ins Distanzlernen gehen.

Sie können diese Entscheidung nur <u>einmal</u> treffen. Das bedeutet, dass Ihr Kind entweder für die nächsten drei Wochen weiter in Szenario B tageweise abwechselnd zur Schule kommt oder komplett zu Hause lernt. (Zu Hause lernen bedeutet keine Ferien).

Wir können Ihnen diese Entscheidung nicht abnehmen. Sie kennen die Gegebenheiten in unserer Schule. Sie wissen, wie es Ihrem Kind geht, wie es zu Hause lernt. Sie müssen Ihre eigene familiäre Situation betrachten. Wer soll geschützt werden? Wie ist es um Sie selbst bestellt? Haben Sie Bedenken oder sind ängstlich, wenn Ihr Kind zur Schule geht?

Setzen Sie sich als Eltern gemeinsam hin und treffen Sie gemeinsam eine Entscheidung.

Natürlich können Sie mich (Schulleitung) kontaktieren, wenn Sie Fragen diesbezüglich haben.

Wir werden uns bis zum 14.02.2021 im Szenario B befinden. Das bedeutet, dass die Kinder der Gruppe B am Donnerstag, 28.01.2021 ihr Zeugnis erhalten und die Kinder der Gruppe A am Freitag, den 29.01.2021. An beiden Tagen findet der Unterricht regulär statt. Für die 1 und 2. Klassen endet der Unterricht um 11.40 Uhr (es sei denn, Ihre Kinder befinden sich in der Notbetreuung) und für die 3 und 4.Klassen endet der Unterricht um 12.45 Uhr.

Bitte melden Sie Ihr Kind in jedem Fall bis Freitag, 22.01.2021 bei der Klassenlehrerin <u>ab</u>, falls es ab Montag, den 25.01.2021 nicht mehr zur Schule kommen soll.

Mit freundlichen Grüßen

Maria Siefer-Meyer Schulleitung